



Pièces	4 Pièces
Superficie	82 m²
Référence	W-02TSTJ
Prix	1 350 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

Dans une jolie rue calme à proximité du village suisse, engel & Völkers vous invite à Découvrir ce bel appartement de 81,50m² carrez, en parfait état situé au 2ème étage avec ascenseur d'un immeuble de standing en pierre de taille. l'appartement se compose d'une entré, d'un double séjour avec une exposition nord-est, d'une cuisine séparé, de deux chambres, d'une salle de bains, de toilettes séparées et d'une buanderie. Une cave complète ce bien. Vous serez séduit par son charme de l'ancien (parquet point de hongrie, moulures et cheminées). Cet immeuble est sécurisé par la présence d'une ...

Situated on a quiet street in close proximity to the village suisse and the avenue de suffren, engel & Völkers invites you to discover this lovely apartment offering 81,50sqm carrez of living space in mint condition and located on the 2nd floor of a beautiful freestone building with lift. The apartment, filled with old-world charm, herringbone wood floors, fireplaces and mouldings, consists of an entranceway, a double living room with a northeastern exposure, a separate fitted kitchen, two bedrooms, a bathroom, a separate wc and a laundry room. A cellar completes this property. The building ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

